



学校だより



9月号

鳥取県立白兔養護学校
令和6年9月2日

oooooooooooooooooooo

「2024年 オリンピック」

夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校にも、賑やかな子どもたちの声、明るい笑顔が戻ってきました。どのような夏休みを過ごしたのか、様子を聞くのが楽しみです。

さて、今年の夏、オリンピックをご覧になった方も多いのではないのでしょうか。連日、日本選手もメダルを獲得していました。ブレイキンというダンス競技やスケートボードで、日本選手がメダルを獲得したことも大きく報道されていました。「ブレイキン?」「スケートボードで手すりの上を滑るの?」と、以前のオリンピックにはなかった種目を見ながら思いました。

「巨人の星」を観て育った昭和世代の私の感覚は、スポーツ競技といえば昔からある陸上競技や球技などが中心です。小中学生の頃の私は、その種目の中で、自分の「好き」や「楽しい」、「得意」(少しですが)を見つけていました。しかし、現在はダンスやスケートボード、ボルダリング他、ニュースポーツと言われるたくさんのスポーツもあります。多くの選択肢の中から、自分の「好き」や「楽しい」、「得意」を見つけて、広げていくことができます。



スポーツだけでなく、学校の学習にもいろいろな内容や学習方法が取り入れられています。夏休み中、「2学期からこんな活動をしよう」「こんな工夫ができるかな」と考えたり話し合ったりしている先生方の姿をたくさん見られました。2学期が始まりました。子どもたちがたくさんの経験をして、その中から、たくさんの「好き」や「楽しい」、「得意」を見つけて、広げて欲しいと願っています。



2学期も引き続き、保護者の皆様、関係機関の皆様の本校教育へのご理解とご協力をよろしく申し上げます。
(教頭 中垣 克彦)

よろしく申し上げます！ビンス先生！！



令和6年8月29日から、本校のALT(アシスタント ランゲージ ティーチャー: 外国語指導助手)として「ビンス先生」が勤務されます。出身国はフィリピンです。

趣味は水泳と、新聞記事などの文章を書くことです。

毎週中学部の「外国語」、隔週で小学部の「外国語活動」で木曜日に一緒に学習に取り組みます。 よろしく申し上げます。